

Fantasmas siguen en lo más alto de la Liga Saesa tras derrotar a Paillaco

VISITANTES. Este fin de semana será Las Áimas vs. E. de Osorno; CDV vs. Gorbea; La Unión vs. Achao; y Escuela Alemana vs. CD Osorno.



LOS FANTASMAS SOLO SUMARON VICTORIAS EN LA ÚLTIMA FECHA DE LA COMPETENCIA, DONDE ENFRENTARON A LA ESCUELA ALEMANA DE PAILLACO.

Walter Ávila González
walter.avila@australvaldivia.cl

Luego de vencer el reciente fin de semana a la Escuela Alemana de Paillaco en cada una de sus series, Deportes Las Áimas continúa en lo más alto de la Liga Saesa, siendo por el momento el club de la región de Los Ríos con mejor rendimiento en la competencia, en ocho fechas disputadas.

Correspondiente al Grupo B, los Fantasmas se ubican en el primer lugar en Sub-13 con 16 unidades (ocho triunfos). También es líder en la categoría Sub-15 con 15 puntos (siete victorias y una derrota); mientras que en Sub-17 comparten la cima con Pumas de Puerto Montt con 14 unidades (seis ganados y dos perdidos). Finalmente en la serie Adulta, son punteros invictos con 16 puntos (ocho triunfos).

En el caso de los resultados ante la Escuela Alemana, los animeños ganaron 123-26 en

21

de junio los equipos de la región de Los Ríos visitarán a equipos de Osorno, Gorbea y Chiloé.

Sub-13; 89-36 en Sub-15; 112-25 en Sub-17; y 95-45 en la serie Adulta. Todos los encuentros se jugaron en el Gimnasio Municipal de Paillaco.

En relación a las posiciones de las Águilas, marchan séptimos con ocho puntos en Sub-13, Sub-15 y Sub-17; mientras que en la serie adulta se ubican sextos con nueve unidades.

CDV

Sobre el Club Deportivo Valdivia (CDV) que compite en el Grupo A de la competencia, en la reciente fecha se enfrentó a Puerto Varas Basket en el Coliseo Municipal, donde los albirrojos ganaron 58-53 en Sub-15; aunque perdieron 52-82 en Adulto, 63-83 en Sub-17 y 40-75

20-0

perdió La Unión ante Purranque en Sub-13, debido a que el gimnasio fiscal unionino tuvo problemas de gotera.

en Sub-13.

Respecto a la tabla de posiciones, donde hay que considerar que el equipo valdiviano mantiene dos partidos pendientes, en Sub-13 se ubica sexto con siete puntos (una victoria y cinco caídas); en Sub-15 marcha en la tercera posición con once puntos (cinco triunfos y una derrota); en Sub-17 se encuentra en el quinto puesto con nueve unidades (tres ganados y tres perdidos); y en la serie adulta es sexto con ocho puntos (dos victorias y cuatro caídas).

Finalmente y por el Grupo C de la Liga Saesa, el Club Deportivo Básquetbol La Unión (CDB) en la última fecha se enfrentó al Ceb Purranque en el Gimnasio Fiscal unionino, don-

de ganaron 83-74 en la categoría Adulta, 65-50 en Sub-17, y 163-25 en Sub-15. La única derrota fue en Sub-13 debido a que por problemas de infraestructura del recinto deportivo. Y es cuando finalizaba el primer cuarto, y el triunfo era local por 23-21, una gotera de agua comenzó a caer desde el techo, lo que provocó el término del partido, y el triunfo por secretaría para la visita por 20-0.

En la tabla, los albiverdes son sextos en Sub-13 con ocho puntos; son terceros en la Sub-15 con trece unidades (cinco victorias y tres derrotas); marchan segundos en Sub-17 con trece puntos; y se ubican en la quinta posición en Adulta con doce unidades.

PRÓXIMA FECHA

Este sábado 21 de junio, se enfrentarán Municipal Gorbea vs. Deportivo Valdivia; Español de Osorno vs. Las Áimas; CD Osorno vs. Escuela Alemana; y Achao vs. CDB La Unión. CG